



EVASOR DE MANUTENCIÓN TIMOTHY GAITHER

por El Procurador General Greg Abbott

EL PROCURADOR GENERAL GREG ABBOTT



necesita su ayuda para localizar al evasor de manutención Timothy Gaither, uno de los más buscados evasores de manutención de niños en Texas. Gaither fue

añadido a la lista de los más buscados evasores de manutención en abril de 2008, y debe 78,191 dólares para un hijo de 16 años del área de San Antonio.

Cuando los padres del joven se divorciaron, se le ordenó a Gaither pagar 300 dólares al mes en manutención de niños. Él tenía la capacidad de hacer los pagos pero no cumplió con la orden de la corte de mantener a su hijo económicamente.

En 2003, la mamá solicitó que la Procuraduría General tomara pasos para hacer cumplir la orden de manutención. Basándose en la acción legal de la Procuraduría General, la corte determinó que Gaither debía 54,000 dólares en pagos de manutención de niños y estableció un plan de pago. Él fue arrestado y se le impuso una fianza de 5,000 dólares en efectivo por no presentarse ante la corte a una audiencia para monitorear

su cumplimiento del plan de pago. Los 5,000 dólares que pagó Gaither para evitar ir a la cárcel fueron entregados a la mamá y al hijo a quienes se les debe la manutención. Este es el último pago que realizó Gaither.

Cuando Gaither pagó la fianza en efectivo, se le ordenó presentarse nuevamente ante la corte debido a su falta de cumplimiento. Ahora, es buscado por no presentarse a dicha audiencia.

Al rehusarse a proporcionar los recursos económicos que necesita su hijo, Gaither le dio la espalda y violó la ley. Debido a los pagos atrasados y los intereses que se acumulan sobre los pagos morosos, Gaither ahora debe más de 78,000 dólares en pagos de manutención de niños.

La Procuraduría General ha buscado a Gaither por todo el estado. Él podría estar viviendo en Abilene pero se le ha visto en Avoca, a 30 millas de Abilene en el Condado de Jones. Gaither podría estar trabajando por paga en efectivo o por cuenta propia para evitar que se le descuenten los pagos de manutención. Comuníquese con la Procuraduría General al (866) 382-3377 para reportar información que podría llevar al arresto de Timothy Gaither.

Última dirección conocida . Abilene, TX

Trabajo..... Mecánico

Fecha de nacimiento..... 21/abril/1955

Estatura 5 pies 11 pulgadas

Peso..... 160 libras

Color de ojos..... Azules

Color de cabello Café

Raza..... Anglosajón

Los evasores de manutención de niños son elegidos porque tienen la capacidad de responsabilizarse por sus hijos, pero se niegan a hacerlo. El encarcelamiento es la única opción para los padres que ignoran la orden de la corte de pagar la manutención de niños. La Procuraduría General ayuda a los padres que no tienen la capacidad de pagar la manutención de niños enviándolos a organizaciones que ofrecen servicios de capacitación laboral y de empleo.

Visite la página Internet de la agencia en www.texasattorneygeneral.gov para más información sobre los evasores de manutención y sobre la División de la Procuraduría General para la Manutención de Niños.

PUNTOS PARA RECORDAR



LOS EVASORES MÁS BUSCADOS

Factores para ser nombrado como uno de los Más Buscados Evasores de Manutención de Niños:

- La cantidad que se debe según una orden judicial debe superar los 5,000 dólares
- Se debe haber emitido una orden de arresto por incumplimiento de pagos para la manutención
- Se desconoce el paradero del padre sin custodia
- El padre no ha realizado pagos durante los últimos seis meses
- El padre sin custodia no puede estar involucrado en procedimientos de bancarrota
- El padre sin custodia no puede estar recibiendo ayuda social (welfare)

El padre con la custodia del niño debe firmar una renuncia de confidencialidad, ya que la Procuraduría General tendrá que hacer pública toda la información sobre el caso de manutención.

(866) EVADERS (382-3377)
www.texasattorneygeneral.gov



ATTORNEY GENERAL OF TEXAS
GREG ABBOTT